

COVID-19 EFFARANT!

Au 23 avril 2020, la situation était la suivante :

120 804 cas confirmés dans le pays par Santé Publique France, soit 0,18% de la population.

Dans la police, 1700 cas positifs officiellement recensés, soit 1,13% des effectifs totaux de la police.

Les policiers sont à ce jour, officiellement, 6,27 fois plus touchés en moyenne que le restant de la population.

Alternative Police CFDT précise pour éviter tout imbroglio, que les policiers NE sont PAS plus dépistés que les autres citoyens, loin s'en faut.

C'est même plutôt un parcours du combattant pour y parvenir.



Ces chiffres désastreux interpellent forcément et ils sont sans conteste à mettre en relation avec la doctrine du 13 mars sur le port des masques de protection, une doctrine hors-sol, dénoncée dès sa parution par Alternative Police CFDT et confirmée aujourd'hui à la fois par l'Académie de médecine et l'Institut National de Recherche Scientifique (I.N.R.S.) qui préconisent le port permanent du masque depuis plusieurs semaines.

Le non-respect du confinement préventif par certains chefs de service est également un problème majeur entrant en ligne de compte dans cet état statistique.

Vous informer: notre devoir!

